
 

1 2 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年１２月２１日 (水 ) １６：００～１６：３０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  政策監      遠藤  雅己     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  松山  敬之   

                   （新図書館整備室長）   

  学校教育課長   丹野  平三     学校教育課参事  本多  修司    

  文化振興課長   三ヶ島  恵利子   社会教育課長   柳原  寅雄    

  図書館長     鈴川  章子     教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  平成２８年度大村市障害児教育支援委員会審査結果について  

（学校教育課）  

   

４  議事録  



教育長  

 ただいまから平成２８年１２月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

教育長  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。  

まず、１０月分については、原案のとおり承認することとし

てよろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  
次に、１１月分についても、原案のとおり承認することとし

てよろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  

議事日程２、教育長報告でございます。  

今日で、大村市の議会が終わりました。その中で、人事案件

が市長の方から提出されました。その中身は、江口委員が今月

の２６日で４年間の任期を終えるということで、その後任が長

崎バス社長の嶋崎真英さんに決まりました。  

大村市出身で、教委を企業の立場から見てほしい、また、文

化的なものにもかなり顔を出されておられます。  

任期は、１２月２７日からとなります。どうぞよろしくおね

がいします。  

各委員の方から、何かご報告はございませんでしょうか。  

江口委員  

会議の冒頭ではありますが、４年間、皆様のおかげで委員を

務めることができまして、ありがとうございました。  

私は、保護者枠ということで、ＰＴＡはずっと経験させてい

ただいていて、その方向から何かできることはと思ってここに

いさせていただいたんですけども、何分にも力不足で、本当に

これで終わっていいのかと後悔の思いでいっぱいです。  

本当は恩返しと貢献ができたら良かったんですが、私にとっ

ては、貴重な体験をさせていただいたり、教育委員の方々、行

政の皆様とご縁ができたことが、いちばんの財産になりまし

た。  

これからは、一地域の者として、自分でできることを地道に

できたらいいなと思っています。  

本当にお世話になりました。ありがとうございました。  

教育長  
ありがとうございました。  

 

教育長  
今回は、付議する議案がございませんので、自由討論に入り

たいと思います。  

 

◎自由討論として  

  村川委員から小学校音楽祭について意見が述べられた。    

 

◎協議報告事項として 



  平成２８年度大村市障害児教育支援委員会の審査結果について、学校教

育課長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１月定例教育委員会   １月１８日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２８年１２月教育委員会定例会を終了

します。１６：３０  

 


